



Zunächst wird in der mentalen Arithmetik ein Abakus genutzt.

Später lernen die Kinder die Berechnungen in ihrem Kopf durchzuführen, indem sie den Abakus visualisieren.

### Internationale Studien haben ergeben, dass Mental Arithmetik

- Beide Seiten des Gehirns entwickelt
- Das photographische Gedächtnis und die Aufmerksamkeitsspanne verbessert
- Das Erlernen anderer Sprachen erleichtert
- Intellektuelles und kreatives Potential vervollständigt
- Selbstbewusstsein erzeugt



### DIE METHODE DER ABAKUS ZENTREN

Unsere Zentren geben ihr Bestes, um eine angenehme Atmosphäre zu kreieren. Die Kinder werden es lieben mit uns zu lernen, da die Unterrichtsstunden interessant und in einem freundlichen Umfeld gestaltet werden. Sie lernen Disziplin, sich gegenseitig zu respektieren, Teamwork, zu gewinnen ohne zu schummeln und den Willen immer neue Ziele zu erreichen zu entwickeln.

Die intellektuellen Fähigkeiten eines Kindes zu entwickeln, begründet ein solides Fundament für Erfolg in ihrem Schulleben, ihre kreative Entwicklung und eine glückliche Zukunft.

Zwei besondere Vorteile der mentalen Arithmetik sind die von uns gestellten Aufgaben, die beide Teile des Gehirns gleichermaßen stimulieren und unsere Videomaterialien und Spiele, die die Aufmerksamkeitsspanne und das kreative Potential der Kinder entwickeln.



Unsere Lehre beruht auf den Standards der PAMA Global Abacus & Mental Arithmetic Association.

Unser Team wendet erfolgreich die beste internationale Unterrichtspraxis im Bereich der mentalen Arithmetik an.

Alle Abakus Zentren bieten Ihnen den Zugang zu einer einzigartigen Onlineplattform an, auf der die Kinder ihre Hausaufgaben erledigen und ihre Fähigkeiten eigenständig



# Abakus Europa

Mental Arithmetik



# ABAKUS EUROPA

Unsere innovativen Unterrichtsprogramme helfen den Kindern exzellente Ergebnisse zu erhalten.

Seit der Gründung haben die Lehrer und Lehrerinnen der Abakus Zentren über 20000 Kinder in Deutschland, dem Vereinigten Königreich, der Tschechischen Republik, der Slowakei, Polen, Russland, Griechenland und Kuwait unterrichtet.

## WAS IST MENTAL ARITHMETIK?

Mental Arithmetik ist eine einzigartige Methode, die akademischen und kreativen Fähigkeiten der Kinder in einer ausgewogenen Art und Weise zu entwickeln und ihnen zu ermöglichen, ihr volles intellektuelles- und kreatives Potential zu entfalten.

Es ist bekannt, dass neue Dinge zu erlernen das Gehirn stimuliert. Umso mehr wir trainieren, desto aktiver sind die Neuronen, die die Aktivitäten der linken- und der rechten Gehirnhälfte miteinander verbinden. Aufgaben, die zunächst schwierig oder sogar unmöglich erschienen, sind plötzlich ganz einfach.

*\* WISSENSCHAFTLICHER FORSCHUNG ZUFOLGE entwickelt sich das Gehirn am Besten zwischen dem 4. und dem 12. Lebensjahr. In diesem Zeitraum finden die Kinder es einfacher neue Dinge zu lernen, welche viele Jahre erhalten bleiben. Gut abgestimmte Entwicklung in dieser Altersspanne kann eine große Auswirkung auf den weiteren Erfolg Ihrer Kinder haben.*



UNSER ANSATZ MENTAL ARITHMETIK zu unterrichten ist Spaß und, am Wichtigsten, Effektivität. Innovative Unterrichtsmethoden kombiniert mit Gehirnjogging machen die Lehre der Mental Arithmetik interessant und wertvoll.

FORTGESCHRITTENE TECHNOLOGIEN helfen uns am Puls der Zeit zu bleiben und kreieren ein angenehmes Lernklima für unsere Schüler und Schülerinnen.

UNSERE LEHRER sind erfahren und kreativ. Jedes Jahr erwerben sie zusätzliche Qualifikationen, indem sie diverse Kurse und Seminare besuchen.

IM JAHRE 2015 STARTETEN wir eine aktive Partnerschaft mit diversen Schulen und Zentren und eröffneten dadurch dutzende neue Abakus Zentren.

ABAKUS SCHÜLER UND SCHÜLERINNEN gewinnen regelmäßig Preise in internationalen Mental Arithmetik Wettbewerben.

## FOLGEN SIE UNS



abakus-center.eu



abakuseu



abakuseurope



Abakus Europa  
Mental Arithmetik

## FOLGEN SIE UNS



07161 65 81 31



Grabenstr. 1  
73033 Göppingen



mental@bfv-goeppingen.de

